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Saudação do Presidente da Igreja Mundial do Messias Brasil 

Senhor Paulo Santos 

 

Culto Mensal de Dezembro 

Mie Kaikan, São Paulo-SP 

3 de dezembro de 2023 

 

Bom dia! As senhoras e os senhores estão bem? Sejam todos bem-vindos ao Culto Mensal 

de Dezembro da sagrada Igreja Mundial do Messias, a Igreja do Senhor Deus, do Pai dos Céus, 

esta Igreja que foi criada por Meishu-Sama com o único objetivo de servir ao desejo do Senhor 

Deus, que é o de nos despertar, o de acordar todos nós, irmãos e irmãs, para quem 

verdadeiramente somos – Messias, filhos de Deus. Esta é a Igreja que foi criada por Deus, e é 

a maior alegria de Meishu-Sama, para concretizar a salvação final e decisiva de promover a 

paz eterna através do trabalho de consonância com os nossos irmãos cristãos e com toda a 

humanidade. 

Hoje ouvimos as Sagradas Palavras de Meishu-Sama, não foi? E também ouvimos o trecho 

da Bíblia. Eu pensei: “Poxa vida! Nossa! Como somos bem-aventurados de fazermos parte 

desta sagrada Igreja! Deus nos concede Seu amor através de estarmos ligados a Meishu-Sama 

sob a liderança de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, e através deles, nos permite receber Suas 

Sagradas Palavras neste momento importante de nossas vidas”. 

Com o coração repleto de alegria, e em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e 

também uno a Jesus Cristo, e junto a todos vocês, todas as senhoras e todos os senhores, junto 

a todos os nossos antepassados, tanto paternos como maternos, que estão vivos, nossos 

antepassados que estão vivos e vivem dentro de nós, que estão aqui conosco e junto a toda a 

humanidade, eu gostaria de expressar minha mais profunda e eterna gratidão ao Senhor Deus, 

nosso Pai Celestial, pela permissão, honra e privilégio concedidos à alma de cada um de nós, 

de participar do auspicioso encontro com Meishu-Sama, essa grandiosa graça que recebemos, 

que foi de nos encontrar com Jesus Cristo, a grandiosa graça que recebemos de nos encontrar 

com Kyoshu-Sama através do senhor Masaaki-Sama, o sucessor de Kyoshu-Sama, bisneto de 

Meishu-Sama, e por nos conceder a permissão de participarmos do Culto às Almas dos 

Antepassados, liderados pelo representante máximo de Meishu-Sama aqui na Terra, Kyoshu-

Sama, através do Masaaki-Sama. 
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Os senhores se sentiram felizes naquele dia? Ainda estão felizes? Estão? Foi maravilhoso, 

não foi? Eu confesso aos senhores que ainda me sinto meio que anestesiado; todo momento 

eu me lembro; eu estou aqui meio acordado, meio que ainda sonhando, mas ao mesmo tempo 

eu estou pegando fogo por dentro, uma chama, um fogo, com tudo que eu vivi, com tudo o 

que senti, aprendi e passei a compreender através da experiência e vivência da grandiosa graça 

que o Pai do Céu, o Senhor Deus, nos concedeu de nos encontrar com o Masaaki-Sama. 

Eu, a todo momento, a todo instante que eu estive junto a ele, eu senti e pedi a Deus que 

eu estivesse ali representando todos os senhores. Deus me concedeu essa missão, essa 

permissão de estar junto a ele. Não foi por mim, mas pelos senhores. E confesso aos senhores 

que nunca senti tanta Luz, tanto amor na minha vida como eu senti durante essa viagem 

missionária do Masaaki-Sama. 

Acredito que todos que participaram daquele auspicioso culto no dia 15 de novembro 

ainda estão se sentindo assim, não estão? As senhoras e os senhores estão se sentindo assim, 

meio que “nossa, aconteceu mesmo!”, não foi? As senhoras e os senhores estão pegando fogo 

também, ou não? Olha, hein! Eu estou pegando fogo, viu? Não parece não, mas eu estou. Que 

o digam os diretores da Igreja, o vice-presidente... 

Sabem, não há palavras que possam expressar a minha mais sincera gratidão a Kyoshu-

Sama pelo seu ilimitado amor por todos nós, pelo sacrifício que Kyoshu-Sama fez por todos 

nós, seguidores de Meishu-Sama aqui no Brasil e no mundo. É somente pela autoridade 

investida a Kyoshu-Sama que temos a permissão de servir e avançar na obra de salvação de 

Meishu-Sama, na obra de salvação de Deus. Sem Kyoshu-Sama, nós não temos a permissão de 

servir – Kyoshu-Sama nos permite servir a Deus! Foi pela permissão de Kyoshu-Sama no 

mundo terreno que nos foi permitido receber o Masaaki-Sama. Sem a permissão de Kyoshu-

Sama, o Masaaki-Sama não poderia vir ao Brasil. Sem Kyoshu-Sama, mesmo achando que nós 

estamos servindo e seguindo Meishu-Sama, isso não acontece. Por isso que Kyoshu-Sama 

existe! Então, eu gostaria de, junto a todos os senhores, agradecermos mais uma vez a Kyoshu-

Sama pela graça que ele nos concedeu, pela permissão de termos recebido no Brasil, no dia 

15 passado, o senhor Masaaki-Sama como seu representante, e por toda a Luz, por todo amor, 

pelo conforto e esperança que recebemos. Kyoshu-Sama, muito obrigado! Vamos dar uma 

salva de palmas! Obrigado, muito obrigado! Muito obrigado, Kyoshu-Sama! 
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Depois do Encontro com Masaaki-Sama – como falei há pouco, ainda estou meio que 

amortecido, anestesiado, mas sinto que algo mudou dentro de mim e estou feliz e grato a Deus 

por isso – algo mudou. Na verdade, tenho certeza de que algo mudou dentro de todos nós, 

verdadeiros seguidores de Meishu-Sama. Eu sinto que é impossível algo não mudar na 

presença de Kyoshu-Sama, na presença de Meishu-Sama. 

Nós ouvimos, vimos, sentimos, vivenciamos e fomos banhados pelo amor, pela Luz, pela 

compaixão e pelo desejo do Pai, de Jesus, de Meishu-Sama e de Kyoshu-Sama por todos nós. 

É impossível algo não ter mudado em nossos antepassados através da presença do Masaaki-

Sama e das Sagradas Palavras proferidas por ele. Eu acredito, eu tenho certeza, eu sinto que 

algo mudou. 

É impossível esquecer a emoção que nos marcou, que tocou e ecoou profundamente em 

nossos coração e alma, não é mesmo? Eu não sei os senhores, mas eu, toda vez que vejo o 

vídeo ou que vou nas redes sociais, na internet, nas nossas páginas, eu vejo, leio, vejo as fotos, 

vejo os vídeos, vejo as postagens de muitos dos membros e penso: “Poxa vida, eu não posso 

deixar aquela emoção morrer! Eu não posso achar que só foi naquele dia!” 

Se não fomos capazes de sentir a presença e o amor de Deus na vinda do Masaaki-Sama, 

naquele encontro com ele, se a gente não sentiu esse amor de Deus no Encontro com Masaaki-

Sama, se a gente não sentiu Meishu-Sama ali, vivo, se nós não sentimos a presença de Kyoshu-

Sama naquele dia, no encontro com ele, eu não sei mais onde e nem em qual outra situação 

nós poderíamos sentir. Os senhores não acham, não? 

Eu não sei os senhores, mas eu senti Meishu-Sama vivo ali. Eu penso que um ser humano 

não consegue falar da forma como ele falou, sem ler, e transmitir com claridade o desejo do 

Pai a todos nós. É o Masaaki-Sama falando? Não! É Deus, Jesus e Meishu-Sama usando-o, 

dando todo o poder para que ele transmitisse a vontade do Pai a todos nós. Senti isso. 

No final do Culto às Almas dos Antepassados, ele nos transmitiu, muito emocionado, que 

ele foi envolvido por toda a calorosa recepção de todos os senhores, membros brasileiros, e 

que ele realmente ama o povo brasileiro. Não falou isso? Falou, não falou? Ele ainda disse que 

ele ama a Igreja Mundial do Messias Brasil e que ama também todos os membros da Igreja 

Messiânica Mundial do Brasil, não foi? Mesmo que eles o critiquem, mesmo que eles critiquem 

Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama, mesmo que eles o difamem, que eles difamem Kyoshu-Sama, 
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ele ainda falou que ele ama todos os membros da Igreja Messiânica. Aí ele começou a ficar 

emocionado (não foi?) e começou a chorar, ficou emocionado. 

Ele disse bem claro que ama todos eles do fundo do coração porque tem certeza de que 

Deus e Meishu-Sama, por alguma razão, precisaram usá-los da maneira que eles agiram. Mas, 

independentemente do que eles fizeram, ele ama todos os membros da Messiânica; ele ama 

todos os membros da Igreja Mundial do Messias, da Meshiya Kannon, os membros da MOA, 

ele ama todos os membros cristãos, ele ama todas as pessoas. 

Ele falou nessa hora com muitas lágrimas, e concluiu dizendo que vai chegar o dia em que 

nós e os membros da Igreja Messiânica Mundial, os membros da Meshiya Kannon, todos os 

membros, vamos nos sentar na mesma mesa, comer da mesma refeição, em frente a Deus, a 

Jesus, a Meishu-Sama e a Kyoshu-Sama. Não falou isso? Os senhores se lembram ou não? Se 

lembram? 

Jamais esqueceremos essas Sagradas Palavras. Eu acredito que essas Sagradas Palavras 

fluíram do coração de Meishu-Sama, viu? Fluíram do coração de Jesus; não é o Masaaki-Sama, 

a pessoa do Masaaki-Sama quem deseja isso, mas Meishu-Sama, Jesus; é a grande vontade do 

Pai! Quando eu estava ali ouvindo isso, eu não consegui – claro, acredito que nenhum de nós 

conseguiu – conter as lágrimas, não é isso? Ficamos emocionados! 

Mesmo depois, ainda hoje, quando eu vejo o vídeo, eu também fico emocionado. Quando 

ouvi aquelas Sagradas Palavras, senti essa emoção junto aos meus antepassados que estavam 

ali, que estão aqui, meus antepassados paternos e maternos, nós, que já havíamos esquecido 

de já termos nos encontrado com Jesus e Meishu-Sama no Paraíso. Eu senti isso, viu? 

Pudemos nos encontrar e nos relembrar, pudemos nos relembrar e encontrar com eles 

mais uma vez naquele culto. Quando o Masaaki-Sama estava falando aquilo, nós estávamos 

ali junto a Deus, junto a Meishu-Sama e junto a Jesus Cristo. Naquele momento, naquele 

sagrado culto, naquele auspicioso encontro, todos nós, todos os nossos antepassados, 

retornamos ao Paraíso, esse mesmo Paraíso que existe no centro da nossa consciência. 

Eu não sei os senhores, mas aqui tem a coisa mais sagrada que eu acredito. Ficou claro e 

evidenciado para mim, e acredito que para todos nós, que o verdadeiro Paraíso na Terra, o 

verdadeiro Solo Sagrado, o Reino dos Céus na Terra é, sem sombra nenhuma de dúvida, o local 

onde Kyoshu-Sama se encontra. Não dá para sentir o que nós sentimos se Kyoshu-Sama não 

estiver presente, os senhores estão entendendo? Podem ir a qualquer Solo Sagrado, qualquer 
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lugar sagrado – sem a presença física de Kyoshu-Sama, a quem o Masaaki-Sama é uno, nós 

não vamos sentir a mesma vibração, a mesma emoção... nem nós, nem nossos antepassados. 

Ficou claro também para mim que, somente onde Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama estão, 

é onde Meishu-Sama está. Podem falar o que quiserem falar, podem explicar o que quiserem 

explicar, podem dar a desculpa que quiserem dar, mas é onde Kyoshu-Sama está, é onde o 

Masaaki-Sama está, que Meishu-Sama está vivo. É onde Kyoshu-Sama está, que Meishu-Sama 

e Jesus Cristo estão juntos. É onde Jesus Cristo e Meishu-Sama estão, que se gera a força de 

salvação. Podem falar o que quiserem, eu senti isso! 

Eu não tinha, em todos esses anos de vida missionária, entendido esse ponto. Os senhores 

não sentiram a mesma coisa, não? Não sentem isso, não confirmaram isso também, não? Eu 

confirmei, viu? Porque a gente fala nisso e aí vem coisa na cabeça. Mas senti, senti, eu senti! 

Ali, eu senti uma enorme e profunda gratidão ao Senhor Deus por estarmos seguindo os 

passos de Meishu-Sama sob a liderança de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama. Senti orgulho 

(poxa vida!) orgulho com humildade, com gratidão: “Poxa vida, Deus, como o Senhor nos ama!” 

Não foi só no Encontro com Masaaki-Sama, no dia 15, mas durante toda a trajetória, toda 

a sua viagem missionária aqui no Brasil, bem como na Bolívia, eu aprendi, entendi e 

compreendi algo em meu coração e mente que mudou a minha vida. Não tenho dúvida disso. 

Por quê? Porque eu não pensava assim! Eu não entendia assim, eu não agia assim. Deus me 

permitiu, representando todos os senhores, estar junto ao Masaaki-Sama durante toda a sua 

viagem missionária no Brasil para entender, aprender, e compreender algo que é fundamental 

nas nossas vidas: eu aprendi junto ao Masaaki-Sama que, mesmo eu não sendo merecedor, 

mesmo nós não sendo merecedores devido aos muitos pecados que cometemos, nós e nossos 

antepassados – pecados como o de termos ignorado o Senhor Deus (sim, eu não sei os 

senhores, mas eu ignorei Deus), o pecado de termos nos afastado de Deus e utilizado Deus, a 

Sua força, o Seu amor, de acordo com a nossa conveniência. Eu cometi esse pecado, o pecado 

de ter desrespeitado Deus. Sim, por ter desrespeitado Deus! Desrespeitei a Deus quando 

desrespeitava Jesus Cristo, ignorei a Deus quando ignorava Jesus Cristo. 

Senti que mesmo não sendo merecedor por ter cometido o grande, o maior pecado, que 

foi ter me apossado de tudo na vida como se fosse meu, coisas minhas: “A minha família é 

minha, o meu corpo é meu, o meu trabalho é meu, a minha igreja, a minha casa, a minha 
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saúde, o meu futuro, o meu dinheiro...”, mesmo não sendo merecedores, todos nós, sem 

exceção, fomos, através do ilimitado amor, da imensurável misericórdia de Deus, perdoados. 

Eu senti nessa vinda do Masaaki-Sama: “Poxa vida! Mesmo tendo cometido vários erros, 

várias falhas, vários pecados, Deus me perdoou e me concedeu a permissão de estar na 

presença Dele através do Masaaki-Sama”. Em outras palavras, fomos purificados de todos os 

nossos pecados através do sangue expiatório oferecido por Seu filho Jesus. 

Através desse perdão, que veio através do sangue expiatório de Jesus Cristo, nós fomos 

purificados e perdoados. Toda negatividade nossa foi limpa, foi expiada, e por isso (só por isso) 

que estamos aqui; foi por causa desse sangue expiatório que Jesus derramou. Sangue esse que 

eu não tinha consciência, que eu não acreditava, e que eu não valorizava. Eu senti que essa 

vinda do Masaaki-Sama provocou essa mudança, me despertou. 

Eu também achava e pensava assim – que servimos à Igreja porque “eu quero servir”, 

porque “eu quero dedicar”. Porém, nós só somos permitidos servir junto a Meishu-Sama 

porque recebemos essa grandiosa e poderosa graça, que veio através do sangue expiatório de 

Jesus; só podemos servir na Obra Divina por isso. 

Por isso eu digo aos senhores que nós, que seguimos Meishu-Sama sob a liderança de 

Kyoshu-Sama, jamais podemos nos esquecer que, se existimos hoje, se temos a nossa 

existência hoje, é graças ao perdão que recebemos do Pai Celestial através do sangue 

expiatório de Jesus. 

A gente acha que isso é coisa da Igreja Católica, que é parte da liturgia deles; eu achava. 

Meishu-Sama está nos falando: “Olha, vocês hoje só podem servir a Deus porque Deus 

ofereceu Seu filho, e foi através do seu sangue expiatório que todos os pecados de vocês foram 

perdoados”. Deus está nos dizendo: “Por isso Eu vos concedo uma nova vida e os senhores 

podem Me servir”. 

No nosso Sagrado Juramento, a gente fala, não é? “Sem Jesus Cristo, Meishu-Sama não 

existe.” Não foi assim que o Masaaki-Sama também falou? É o Masaaki-Sama falando? Não! É 

Meishu-Sama falando: “Olhem, meus irmãos, sabem por que eu louvo e agradeço ao Pai? 

Porque Ele colocou Jesus Cristo na cruz para me perdoar. Por Ele ter me perdoado, eu pude 

cumprir a minha missão”. Sem Jesus Cristo, Meishu-Sama não existiria; sem Meishu-Sama, 

Kyoshu-Sama não existiria, não é mesmo? É isso que falamos: “Sem Meishu-Sama, Kyoshu-

Sama não existe; sem Kyoshu-Sama, nós não existimos”. 
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Essas palavras que nós falamos: “Sem Deus, sem o Pai, Jesus Cristo não existiria”, 

precisamos delas para sempre sermos humildes, viu? Para sermos gratos, glorificarmos e 

louvarmos eternamente ao Senhor Deus. Essa é a razão desta Igreja. A razão da existência da 

Igreja Mundial do Messias é essa. 

Meishu-Sama escreveu alguns salmos, não é? Eu me lembro que, para receber o Masaaki-

Sama, eu li muitos desses salmos. Eu acredito que, nesses salmos, Meishu-Sama deixa claro 

para a gente o porquê de o Senhor Deus ter nos guiado a esta Igreja, porque nós somos 

membros desta Igreja, porque a gente veio para cá, porque Deus nos trouxe para cá, porque 

nós conhecemos Meishu-Sama nesta vida. 

Então, nesses salmos eu acredito que Meishu-Sama deixou claro para mim qual deveria 

ser a minha preparação para receber o Masaaki-Sama. E nesses salmos eu também pude 

perceber que quando Meishu-Sama os escreveu, lá atrás, ele já tinha preparado a sua vinda 

através do Masaaki-Sama, agora. Por que o Masaaki-Sama veio o Brasil? Isso eu entendi 

também, através desses salmos de Meishu-Sama, que eu gostaria de ler aos senhores. 

Meishu-Sama fala assim: 

 

Eu estou agora “brandindo o teísmo” sobre minha cabeça 

E esmagarei o ateísmo errôneo, espedaçando-o! 

 

Olhem o que Meishu-Sama falou, hein? Eu acho essa palavra bonita: “brandindo”. Eu 

estou brandindo (como que gritando: “Olha, Deus existe! Deus existe!”) sobre minha cabeça. 

Meishu-Sama está nos dizendo que Deus existe, e “esmagarei o ateísmo errôneo, 

espedaçando-o”. 

 

Criarei aqueles que temem a Deus e 

Se mantêm no caminho correto, 

Porque esta é minha missão. 

 

Eu reconstruirei 

A atual civilização errônea 

Para que a realização de Deus 
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Possa ser glorificada! 

 

Aqueles que querem nos acusar ou ridicularizar, 

Digam o que quiserem dizer – recebo qualquer ataque contra mim. 

Porque eu possuo a sagrada espada de Deus! 

 

Enquanto as pessoas do mundo vagueiam na escuridão 

Marchamos corajosamente pelo caminho da Luz! 

 

As pessoas no mundo estão perdidas em caminhos da escuridão. 

Vamos guiá-las ao caminho da Luz! 

 

Unir o ateísmo e o teísmo – 

Este é o fundamento da verdadeira cultura. 

 

Aí Meishu-Sama fala assim: 

 

O mundo chegou a um impasse, 

Sem caminho para avançar ou recuar. 

Que lástima! 

O que seria do futuro da humanidade 

Se a Meshia Kyo (Igreja Mundial do Messias) não aparecesse! 

 

Os senhores entenderam? Recitei bem? Estou tentando, viu? Mas quando eu leio essas 

Sagradas Palavras de Meishu-Sama: “O mundo chegou a um impasse”, lembro da minha vida, 

a minha vida, hein? Antes da purificação na Igreja, eu tinha chegado a um impasse. Ah, estava 

feia a coisa, viu? Estava feia! Eu era presidente da Igreja nos Estados Unidos, mas a minha vida 

tinha chegado a um impasse. Eu não tinha caminho nem para avançar nem para recuar. Foi 

isso, viu? 
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Quantas pessoas, quantos de nossos irmãos e irmãs hoje não se encontram nesse impasse 

também, hein? Fisicamente, emocionalmente, no relacionamento, na família, no trabalho, não 

é isso? Quantas pessoas? 

Meishu-Sama deve estar falando: “Que lástima, que lástima que as pessoas se encontram 

em um impasse. Que lástima que essa pessoa está sofrendo, está nesse impasse da vida, que 

lástima”. Mas Meishu-Sama fala sobre o que seria do futuro da humanidade... eu falo: “O que 

seria do meu futuro se eu não tivesse sido resgatado por essa fé completamente nova, que me 

abriu os olhos para ver o que eu não via? O que seria, o que será do futuro da humanidade, 

deste Brasil, da nossa família, dos nossos descendentes, dessa situação que o Brasil enfrenta, 

da situação que o mundo enfrenta, se esta Igreja, a Igreja Mundial do Messias, não 

aparecesse?” 

Jesus Cristo não criou uma Igreja, não é mesmo? Mas Meishu-Sama criou, seguindo a 

vontade do Pai, para concretizar a missão que Jesus Cristo nos trouxe. De todas as Igrejas que 

existem, esta Igreja, a Igreja Mundial do Messias, é a Igreja que tem o poder de concretizar a 

vontade, o desejo de Deus, e tanto Jesus e Meishu-Sama estão ansiosos para que isso ocorra. 

Eu fico pensando: “O que seria de mim, o que seria de meus antepassados, o que seria dos 

meus filhos, se eu continuasse vivendo o mesmo impasse que eu estava vivendo lá atrás?” 

Sabem por que eu cheguei a um impasse? Porque eu deixei de acreditar em Deus. Sabem 

por que eu cheguei em um impasse na minha vida? Porque eu achei que eu era rei, eu 

desrespeitava, eu não acreditava, eu achava que tudo me pertencia e que as pessoas deveriam 

agir ou as coisas deveriam funcionar de acordo com a minha vontade. Eu cheguei a um impasse 

na minha vida porque eu deixei de respeitar e acreditar que tudo que eu tenho foi dado por 

Deus. Meishu-Sama fala: “O que seria do futuro da humanidade, se a Meshia Kyo (Igreja 

Mundial do Messias) não aparecesse!” 

Imaginem o que seria de nós e do mundo se Kyoshu-Sama não tivesse se sacrificado por 

nós, hein? Não foi? Imaginem se ele não tivesse retornado tudo a Deus. Eu acredito que eu 

ainda estaria na escuridão. Se Kyoshu-Sama não tivesse se sacrificado para fazer com que a 

verdadeira obra de Meishu-Sama não acabasse, mesmo sendo criticado, mesmo sendo julgado, 

mesmo sendo enganado... Imaginem o que seria de nós sem Kyoshu-Sama. Eu não falo isso 

para os senhores querendo fazer a cabeça de ninguém, não. Não é minha intenção perante 
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Deus, mas eu não entendia a grandiosidade de Meishu-Sama, onde ele atua, e nem a 

importância que Kyoshu-Sama tem para que Meishu-Sama possa atuar. 

Eu não tinha ideia disso; por isso que hoje eu falo para os senhores: “Aconteça o que 

acontecer, eu não largo mais de Kyoshu-Sama! Mesmo que eu fique sem nada, mesmo que 

não venha mais ninguém aqui, estarei com Kyoshu-Sama! Porque é onde ele está, que Meishu-

Sama está, porque é ali que Meishu-Sama atua”. 

Olhem, levou tempo, levou tempo. Eu acredito que o Encontro com Masaaki-Sama foi um 

divisor de águas para mim. O Paulo Santos de antes do dia 15 de novembro e o Paulo Santos 

depois do dia 15 de novembro. Antes eu ainda professava uma fé que queria receber; hoje, ao 

ouvir as Sagradas Palavras do Masaaki-Sama, não tenho mais nada para pedir, só tenho que 

compartilhar. Deus já me deu tudo! Tudo que eu tenho pertence a Ele! Pedir mais o quê? 

Preciso compartilhar, compartilhar essa verdadeira fé com todos os meus irmãos, com todas 

as minhas irmãs. Esse divisor de águas é uma quebra de paradigma dentro de mim, viu? No 

meu sonen, esse sonen que Deus me deu (ou me emprestou), aconteceu uma quebra de 

paradigma em meu sentimento e pensamento, no meu coração e em minha mente. 

Eu acredito que eu não consigo mais agir da mesma forma como eu agia até esse Encontro 

com Masaaki-Sama. Não consigo. Mudei minha alimentação. Mudei minha alimentação. Por 

quê? Meishu-Sama já falava sobre alimentação natural há muito tempo; ele falava, mas eu 

fazia o que queria, fazia o que era conveniente, o que era gostoso, o que era bom para mim. 

Entendia as Sagradas Palavras de Meishu-Sama de acordo com a minha conveniência, para eu 

falar para os outros, mas muitas vezes não fazia. 

Mudei minha alimentação, não porque eu quero ficar mais saudável, mas porque quero 

servir melhor a Deus, porque quero me tornar uma pessoa que pensa em servir a Deus e em 

corresponder à vontade Dele. Não é só por minha saúde. É claro que isso é importante, é claro 

que é importante para o meio ambiente, não é isso? 

Nós vamos ouvir do Masaaki-Sama sobre alimentação mais uma vez, mas vejam que 

Masaaki-Sama fala que no Mundo de Miroku, na Era do Dia, na Era de Deus, a alimentação 

vegana vai ser importante, porque vai nos preparar para sermos mais divinos. A alimentação 

que Meishu-Sama preconizou não é só para o corpo ficar saudável, não. É para recebermos 

Luz, força de Deus, através da alimentação, para nos tornarmos seres divinos. A alimentação 

influencia na nossa maneira de ser, no nosso pensamento, não só na nossa saúde, não só no 
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meio ambiente. Eu já tinha lido sobre isso antes, mas eu não praticava. Eu pensava... fazia às 

vezes, fazia ali, fazia aqui. Hoje não posso mais deixar de lado, porque senti na atitude, na 

postura, no amor do Masaaki-Sama, o exemplo que eu preciso seguir. 

Bem, eu mudei bastante coisa do que preparei para falar, e está chegando a hora, não é? 

Os senhores vão assistir daqui a pouco a esse vídeo, nós vamos assistir. Eu gostaria de assistir 

mais uma vez com os senhores. Eu sei que muitos de nós, pensam: “Mas eu sempre me 

alimentei de forma não vegana...”. Sim, eu também sempre fiz muitas coisas, mas agora que 

cheguei aos 60 anos de idade, eu penso: “Eu quero ser o melhor pai, eu quero ser o melhor 

esposo, eu quero ser o melhor ministro, eu quero ser o melhor filho, eu quero ser o melhor 

irmão, eu quero ser o melhor cidadão, eu quero poder corresponder ainda mais à vontade de 

Deus”, e graças a Kyoshu-Sama e ao Masaaki-Sama nós estamos recebendo o alimento para 

isso se concretizar. 

Então vamos dar vida a esse alimento, que são as Sagradas Palavras! Vamos nos esforçar 

para corresponder a esse amor de Meishu-Sama, a esse amor de Jesus por todos nós! 

Então gostaria de agradecer a todos os senhores e desejo que este mês de dezembro 

venha a ser o mês em que todos nós, que somos unos ao nome Messias, possamos 

corresponder e retribuir a Deus por tudo que Ele nos concedeu, principalmente a graça de 

sentirmos Seu amor através do Masaaki-Sama. Desejo não só para este mês, mas para o ano 

que vai se iniciar. Então, do fundo do meu coração, desejo aos senhores um grande mês de 

dezembro. 

Espero poder encontrá-los no dia 17, daqui a duas semanas, quando vamos celebrar o 

Culto do Natalício de Meishu-Sama e do Natal de Jesus Cristo. 

Que Deus os abençoe e tenham um excelente mês de dezembro. Muito obrigado! 


